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A voz do Povo

AZIZ AHMED
������������������� 
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Já teve carreata, motociata, jetskyata e, agora, tanqueada. 
O desfi le de sucatas da Marinha, com direito a fumacê, na 
Esplanada dos Ministérios, terça-feira, outra presepada 
bolsonarista, foi um tiro no pé. De canhão. O excelente 
jornalista Vicente Nunes, editor do “Correio Braziliense”, 
ouviu militares da ativa que não abrem mão do bom senso 
e constatou que eles estão constrangidos pela vergonha 
passada pelo residente Jair Bolsonaro e pelo ministro 
da Defesa, Braga Neto. A visão geral da classe fardada, 
segundo o blog do Vicente, é de que tanto o presidente 
quanto o ministro saíram desmoralizados do patético des-
fi le de tanques queimando óleo e a imagem das gloriosas 
Forças Armadas.
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O apoio do grande empresariado foi fundamental para golpe de 1964. A 
carta intitulada “Eleições serão respeitadas”, publicada dia 5 último em jor-
nais, com a assinatura de 200 figurões da elite brasileira, é um recado claro: 
não contem com eles para uma nova aventura golpista.
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Dos deputados do Rio que se alinharam a Bolsonaro a favor do voto em 
papel, só conheço Clarissa Garotinho e Hugo Leal. Dos demais, nunca ouvi 
falar. São nomes como Delegado Antonio Furtado, Chris Tonieto, Dr. Luis 
Antônio Teixeira Junior, Gurgel, Lourival Gomes, Luis Lima, Marcio Labre, 
Marcos Soares, Otoni de Paula, Paulo Ganine etc. Ou a mídia cobre mal a 
atuação da bancada federal do Rio, ou não cobre ou eu não acompanho. Pra 
essa turma, aliás, quanto menos “gente acompanhando”, melhor. (Bruno 
Thys)
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No Congresso, o vai-não-vai de Jair Bolsonaro em relação ao fundo eleitoral 
é atribuído ao general Luiz Eduardo Ramos. O militar seria a principal voz 
ao pé de ouvido do presidente defendendo o veto ao aumento dos recursos. 
Por essas e outras é que o Centrão trabalhou tanto para tirar Ramos da 
Casa Civil.
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Ao contrário do que em sendo divulgado, os nomes dos progra-

mas da Rede Globo, tanto de sábado quanto de domingo, deverão 

permanecer. Ou seja: Marcos Mion comandará o Caldeirão (agora 

sem o Huck) e Luciano Huck comandará o Domingão (sem o do 

Faustão). Exigência dos patrocinadores.
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Começa hoje a série de apresentações do espetáculo “Brinquedos 

Cantados”. Os musicais para crianças e adultos serão transmitidos 

de forma virtual nos dias 13 (hoje), 20, 27 e 4 de setembro.
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Está definitivamente aberta a temporada de conspi-
ração na República. Chegou quem faltava: as elites 
nacionais, leia-se banqueiros, empresários e intelectu-
ais vinculados aos donos das riquezas do país.
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O influenciador digital Felipe Neto, de 33 anos, 
avisou via rede social que foi diagnosticado com 
Covid-19. Por ser defensor da vacinação, do uso de 
máscaras e do distanciamento social, os bolsonaristas 
comemoram a notícia.
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Diante da notícia da cassação de Flordelis, lembrei 
do grande Zé Simão: “ela responde por formação de 
família”. (Bruno Thys)
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A Câmara já aprovou há 6 anos, em dois turnos, a 
PEC que reduz a maioridade penal para 16 anos, só 
que o Senado mantém a proposta engavetada desde 
2015. A execução de um médico, diante da família, 
por um menor, na praia do Guarujá, em São Paulo, 
fez o tema ser retomado.
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Do influente jornalista Augusto Nunes, bolsonarista 
raiz:
— Claro que devemos celebrar as medalhas conquis-
tadas em Tóquio pelos craques brasileiros. É preciso 
reconhecer, contudo, que todos venceram não por 
causa do Brasil, mas apesar do Brasil. Nunca houve 
no país uma política esportiva definida com precisão e 
executada com competência.
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Nos últimos dias, um seleto grupo de ex-jogadores e 
de cronistas esportivos tem testado junto a dirigentes 
e políticos próximos à CBF a ideia de lançar a candi-
datura de Zico à presidência da entidade.
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Em entrevista à “Vogue Digital, Ney Matogrosso (foto), de 80 
anos, revelou ser uma pessoa friorenta e brinca: “As pessoas 
não imaginam isso de mim”. E informou que em breve o álbum 
digital “Minha música” será lançado em forma física. “Gosto de 
capa, foto, informação, letra, materialidade”. Ele falou, ainda, 
que não se preocupa com a idade. “Nunca tive nenhuma expec-
tativa com datas específi cas de aniversário. O passado foi ótimo, 
mas acho que o agora também pode ser”. Apesar de não usar a s 
maquiagens que usava no início da carreira, afi rmou ser a mes-
ma pessoa: “Sinceramente, continuo hippie, acreditando na paz 
e no amor. Não bobamente, mas como uma alternativa real”.
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A 
Câmara dos Deputados 
aprovou, por 339 votos 
a 123, o texto-base da 
Proposta de Emenda 

à Constituição (PEC) 125/11, que 
prevê mudanças nas regras eleito-
rais.  Conforme acordo entre a maior 
parte dos partidos, foi retirado do 
texto da relatora, deputada Rena-
ta Abreu (Podemos-SP), o uso do 
distritão puro nas eleições de 2022 
para deputados. O tema foi votado 
como destaque, assim como outros 
pontos do texto.   

O distritão puro prevê a eleição 
dos candidatos que obtiverem mais 
votos no pleito, sem levar em conta 
os votos dados aos partidos, como 
ocorre no atual sistema proporcional.

Durante a votação, o destaque que 
retirava o distritão do texto foi apro-
vado pelos parlamentares por 423 a 
favor, 35 contra e 4 abstenções. Pelo 
acordo, haveria a retirada do distri-
tão e a manutenção da volta das coli-
gações partidárias, item que também 
foi retirado do texto e votado como 
destaque. Esse item foi aprovado por 
333 a favor, 149 contra e 4 absten-
ções. Para as alterações valerem para 
as eleições de 2022, a PEC precisa ser 
aprovada até o início de outubro, ou 
seja, um ano antes do pleito.

Além do distritão e das coliga-
ções partidárias, outros itens da pro-

posta foram votados como desta-
ques, como o artigo que determina 
que os votos de candidatas mulhe-
res e negras sejam computados em 
dobro para fi ns de cálculo da dis-
tribuição do Fundo Partidário e do 
Fundo Eleitoral que ocorrerem entre 
2022 e 2030. O destaque foi apro-
vado pelos parlamentares.

A PEC também prevê, entre 
outras alterações, o adiamento das 
eleições em datas próximas a feria-
dos, e a que altera a data de posse do 
presidente da República que, a par-
tir de 2027, que passaria a ser reali-
zada em 5 de janeiro, e dos governa-
dores e prefeitos, que seriam empos-
sados em 6 de janeiro.

O presidente da Câmara, Arthur 

Lira (PP-AL) determinou que a vota-
ção de cinco destaques para encerrar 
o primeiro turno e o segundo turno da 
PEC ocorrerá nesta quinta-feira (12). 
A sessão está marcada para as 10h. 

Votação de PEC
Por se tratar de Proposta de 

Emenda à Constituição, o texto pre-
cisa ser aprovado por três quintos dos 
parlamentares, o correspondente a 
308 votos favoráveis, em dois turnos 
de votação. Se aprovado, a matéria 
segue para o Senado, onde precisa 
de 49 votos, também em dois turnos. 

Para que as novas normas este-
jam em vigor nas eleições de 2022, as 
mudanças têm de ser incorporadas à 
Constituição até o início de outubro.
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O Procon Estadual do Rio de 
Janeiro descartou 230 quilos de 
alimentos impróprios para o con-
sumo. Dos oito supermercados 
vistoriados durante a Operação 
Alimento Legal, sete tiveram o 
descarte de alimentos impróprios 
para o consumo. 

Em Campo Grande, na Zona 
Oeste, os agentes constataram 
alimentos vencidos e sem infor-
mação sobre a data de validade 
e especifi cação na Rede Econo-
mia, no Prezunic, no Superma-
rket. Também foram encontra-

dos no Guanabara de Santa Cruz 
e Duque de Caxias, no Prezunic 
e Rede Economia de São João de 
Meriti. No último, nas unidades 
de Campo Grande e de São João 
de Meriti, os agentes encontra-
ram carne pré-moída, o que não 
é permitido por lei.

O Procon também encontrou 
casos de publicidade enganosa nos 
supermercados. Além disso, os fi s-
cais do IPEM identifi caram irregu-
laridades na aferição da balança 
de um dos caixas do Prezunic de 
São João de Meriti. 

Deputados aprovaram volta 
das coligações partidárias

Ação aconteceu 
na Zona Oeste 
e Baixada

Reprodução

Reprodução
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Juninho Peruca responde 
por fraude na cota de 
gênero na nominata na qual 
foi eleito vereador em 2020

S
uposto uso de di-
ploma falso e a par-
ticipação de uma 
convenção de uma 

legenda que nada tem a ver 
com a coligação são alguns 
dos pontos que sustentam o 
pedido de impugnação do re-
gistro de candidatura de uma 
chapa formada pelo Podemos 
para disputar a Prefeitura de 
Silva Jardim em pleito suple-
mentar marcado pelo Tribunal 
Regional Eleitoral do Rio de 
Janeiro (TRE-RJ), para o dia 
12 setembro.

A ação de impugnação ao 
Demonstrativo de Regularidade 
de Atos Partidários (DRAP) 
apresentada pelo advogado da 
coligação Silva Jardim de Ver-

dade tramita na 63ª Zona Elei-
toral. De acordo com a repre-
sentação, o candidato a pre-
feito Luiz Evandro Macedo 
de Barros Junior, o Juninho 
Peruca, responde por fraude 
na cota de gênero na nominata 
na qual foi eleito vereador em 
2020, e apresentou como prova 
de escolaridade um diploma de 
Educação de Jovens e Adultos 
na modalidade de educação à 
distância do Instituto Educa-
cional Triunfo, datado de 4 de 
janeiro de 2014.

A instituição, cujos res-
ponsáveis tiveram prisão 
decretada sob a acusação 
de fraudar cursos a distân-
cia, dentre eles o apresentado 
pelo político, teve suas ativi-

dades suspensas pela Secre-
taria Estadual de Educação 
por conta de fraudes na emis-
são de certifi cados de conclu-
são do ensino médio.  “Este 
diploma não possui valor 
segundo documentação ora 
carreada aos autos”, diz um 
trecho da inicial.

Outro ponto destacado 
na representação refere-se a 
uma fi liada do PL ter votado 
na convenção que defi niu a 
chapa puro sangue do Pode-
mos. “O Podemos, ao reali-
zar a sua convenção dispôs 
dentre uma de suas integran-
tes e votantes, a Sra. Roberta 
Kely César. Ocorre que a Sra. 
Roberta está fi liada ao PL, 
conforme comprova a cer-

tidão expedida pela própria 
Justiça Eleitoral na data de 
09/08/2021, constituindo-se, 

assim, a sua participação na 
decisão partidária do Pode-
mos, lamentavelmente e com a 

devida vênia, uma verdadeira 
fraude”, diz outro trecho do 
documento.
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A Prefeitura, através da 

Secretaria Municipal de 
Educação está colocando em 
prática o Plano de retomada 
das aulas presenciais do 
município que acontecerá 
de forma gradual, híbrida e 
progressiva. Nesta segunda-
-feira, dia (02), retornaram 
os estudantes do 5º e 9º ano 
do Ensino Fundamental e da 
EJA - Educação de Jovens e 
Adultos fases VI e VII.

Conforme o decreto nº 
3698/21, a volta dos alu-
nos acontecerá de forma gra-
dual, híbrida e progressiva, 
respeitando o calendário 
escolar instituído, os pro-
tocolos de retorno e medidas 
de saúde e segurança insti-
tuídos e também os parece-
res técnicos e orientações 
da Secretaria Municipal de 
Saúde de Itatiaia.

No próximo dia 18 de 
agosto (quarta-feira), o 
Detran.RJ promove em par-
ceria com a Prefeitura de 
Santa Maria Madalena, a 
Vistoria Itinerante, com os 
serviços de transferência de 
propriedade, alteração de 
características, inclusão de 
GNV, licenciamento anual, 
baixa/inclusão de alienação, 
mudança de cor, mudança 
de endereço, retifi cação de 
dados, transferência de pro-
priedade com troca de juris-
dição, troca de categoria, 
primeira licença, emplaca-
mento, troca de proprie-
dade com troca de muni-
cípio e troca de placa para 
Mercosul.

O agendamento deverá 
ser feito previamente pelo 

Vale lembrar que, se 
necessário, o cronograma 
poderá sofrer alterações. 
Nesse caso a decisão será 

tomada pelas Comissões 
Escolares junto com a Secre-
taria Municipal de Educa-
ção.

site do Detran (www.detran.
rj.gov.br) ou pelo Teleaten-
dimento, nos números (21) 
3460-4040, 3460-4041 ou 

3460-4042.
A ação ocorrerá no Par-

que de Exposições, Largo 
do Machado, das 8h às 17h.
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O prefeito do Rio, Eduardo 

Paes, confi rmou a retomada do 
calendário de vacinação con-
tra a covid-19 por idade a par-
tir de hoje. O anúncio foi feito 
na manhã de ontem pelo Twit-
ter. O prefeito garantiu que 
com o recebimento de novas 
doses, o calendário esta man-
tido para pessoas de 24 anos na 

sexta (13) e 23 anos no sábado 
(14). Paes ainda fez um pedido 
para que o Ministério da Saúde 
envie novas doses ainda no 
fi nal de semana. O calendá-
rio da capital estava suspenso 
desde quarta-feira (11).

“Com as doses que já temos 
e com as que estão chegando 
hoje, conseguimos garantir 

para amanhã(sexta) a vaci-
nação das pessoas com 24 anos 
e para sábado as pessoas de 
23 anos. Torcemos muito para 
que o Ministério da Saúde 
envie mais doses nesse fi m 
de semana”.

A segunda dose e a repes-
cagem estão mantidas nos pos-
tos normalmente.

Marcos de Paula/Prefeitura do Rio



� ��������	
��������������	
��������	�������������������

Reprodução

�	
�	��������	����	����	�	����	��	���	���
�����		���������	�	���	���������

A 
vacinação em Du-
que de Caxias 
acontece com o 
registro de in-

tensas fi las e aglomerações. 
Na última quarta-feira (11), 
a prefeitura decidiu instalar 
um novo ponto de vacinação 
na estação de trem da cidade 
com o objetivo de alcançar o 
maior número de jovens pos-
sível, de acordo com o que in-
formou o próprio município. 
A estratégia, contudo, fez com 
que os moradores esperassem 
quatro horas para receber a 
sua primeira dose e uma hora 
para a segunda dose.

Na terça-feira (10) a 
cidade já vinha registrando 
aglomerações no hospital 
municipal do Duque, com 
fi las que chegavam a ultra-
passar dois quarteirões. Além 
dos problemas de aglomera-
ção, um morador ainda afi r-
mou que foi recebido com 
grosseria pelos funcionários 
após tentar pedir um esclare-
cimento da prefeitura.

Moradores relataram muita demora 
para receber o imunizante

Luiz Penido é o mais 
novo reforço da Seleção 
Brasileira do Rádio. 
Penido está de volta ao 
time de narradores da 
Super Rádio Tupi, em 
FM 96,5. “O Garotão 
da Galera” estreou de 
novo nos microfones da 
Tupi, na última quarta-
feira, narrando o jogo 
Flamengo x Olimpia, 
pela Libertadores.

O Senado Federal aprovou a suspensão 
da necessidade de comprovação de 
vida para os benefícios do INSS até 
o fi m de 2021. A medida visa evitar 
contaminações pela Covid-19. O texto 
segue para sanção presidencial.

A Lei Maria da Penha completou 15 
anos e  passou por uma atualização  
importante: a inclusão do crime de 
violência psicológica contra a mulher 
no Código Penal. Com a mudanças na 
lei,  foi estabelecido ainda, o afastamento 
imediato do agressor e o cumprimento 
da pena em regime fechado. Segundo 
a Organização Mundial da Saúde, 
pelo menos um terço das mulheres 
já sofreu algum tipo de violência.
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A voz do RIO

CLÓVIS MONTEIRO
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O município de Campos lan-
çou, na última terça-feira, no Cen-
tro de Referência e Tratamento 
da Criança e do Adolescente 
(CRTCA1), o Programa Follow 
Up, que conta com um ambula-
tório especializado para atendi-
mento às crianças prematuras 
de risco após alta hospitalar. Ao 
inaugurar o consultório, Campos 
se torna uma referência nos ser-
viços de saúde. O CRTCA1 fun-
ciona na Cidade da Criança, na 
Avenida 28 de Março.

O bebê Theo Silva, de 7 
meses, nasceu prematuro, e, 
segundo a mãe, a cozinheira 
Carina Justino Silva, 26 anos, 
teve que fi car 21 dias internado 
na Unidade de Terapia Intensiva 
(UTI). Ao receber alta hospita-
lar, Theo foi encaminhado para 
o CRTCA1, que, antes do lan-
çamento do Follow Up, só con-
tava com atendimento médico.

Agora, de acordo com coor-
denadora do Programa de 
Assistência Integral à Saúde da 
Mulher, da Criança e do Adoles-
cente (Paismca), Camila Silveira, 
Theo será acompanhado até os 
2 anos de idade por uma equipe 
multiprofi ssional, formada por 
pediatra neonatal, fonoaudió-
logo, dentista, nutrólogo, psi-
cólogo, fi sioterapeuta e serviço 
social, enfermagem e terapia ocu-
pacional. O Follow Up está sob a 

coordenação do Paismca.
Camila explicou que o pre-

maturo já vai sair do hospital 
com a primeira consulta de ava-
liação agendada. “Todo bebê que 
for encaminhado para o ambula-
tório receberá atendimento inte-
gral”, disse. Anualmente nas-
cem 7.500 crianças no municí-
pio, sendo que mais de 12% são 
prematuras. O ambulatório vai 
funcionar de segunda a sexta-
-feira, das 8h às 17h.

Ambulatório 
especializado 
foi inaugurado 
nesta terça-feira
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A Câmara Municipal de 
Nilópolis aprovou na última 
quarta-feira (11), por unani-
midade, o Projeto de Lei que 
dispõe sobre o reajuste do piso 
salarial municipal do magisté-
rio público do município.

A proposta agora segue para 
a sanção do prefeito Abraão 
David Neto (PL) e publicação 
no Diário Ofi cial do Município.

Após ser sancionado, o pro-
jeto terá caráter de Lei e irá ade-
quar o piso salarial municipal 
do magistério público ao Piso 
Salarial Nacional do Magisté-
rio defi nido pelo Ministério da 
Educação, estabelecido pela Lei 
Federal nº 11.738/2008, em 
cumprimento ao que determina 
a Constituição Federal, no art. 
60, inciso III, alínea “e”, do Ato 
das Disposições Constitucio-

nais Transitórias.
Assim, um professor 

em início de carreira pas-
sará a receber inicialmente 
R$ 1.803,84. A cada cinco 
anos o valor será reajustado, 
podendo alcançar o máximo 
de R$ 3.017,72.

Segundo a Lei 
11.738/2008, que instituiu 
o piso salarial nacional para 

os profi ssionais do magis-
tério público da educação 
básica, o valor do piso é 
atualizado anualmente em 
janeiro, com o mesmo per-
centual de crescimento do 
valor anual mínimo por aluno 
dos anos iniciais do ensino 
fundamental urbano do Fun-
deb nos dois exercícios ime-
diatamente anteriores.

Assim, um professor em início 
de carreira passará a receber 
inicialmente R$ 1.803,84



���������	
��������������	
��������	������������ �������

�	
��
��
��	�������������	���������
	�������	�����
���������������
��	�����	��
��
����	��������	 �!

O 
diretor-presiden-
te do Instituto de 
Ciência, Tecnolo-
gia e Inovação de 

Maricá (ICTIM), Celso Pan-
sera, avalia como “lamentá-
vel” o Brasil perder a opor-
tunidade de adquirir a vacina 
russa Sputnik V contra a co-
vid-19, que iria se juntar a ou-
tros quatro imunizantes (Co-
ronavac, AstraZeneca, Pfi zer 
e Janssen) na luta contra o 
coronavírus no país. Na úl-
tima quinta-feira, 5, o Con-
sórcio Nordeste suspendeu 
a importação do fármaco de-
vido às limitações impostas 
pela Agência Nacional de Vi-
gilância Sanitária (Anvisa).

“Infelizmente, no Brasil 
dos negacionistas, sobra vírus 
e falta vacina. Se a Anvisa 
tivesse autorizado a impor-
tação ainda em abril, todos 
os cidadãos de Maricá já 
estariam imunizados e teria 
vacina para ajudar as cida-
des vizinhas. Agora, as vaci-
nas que viriam para o Brasil 
servirão para salvar vidas em 
outros países e nós continu-
amos nas mãos de um pro-
grama de imunizações que 
não dá conta do recado e man-

tém o povo refém do medo da 
pandemia”, ressalta Pansera.

O Consórcio Nordeste 
trabalhava para a aquisição 
de 37 milhões de doses da 
vacina russa para o Brasil, 
que, agora, serão redistribu-
ídas para México, Argentina 
e Bolívia. Dentro destas 37 
milhões de doses, estavam 
incluídas 500 mil doses para o 
município de Maricá e 800 mil 
doses para Niterói, ambos na 
Região Metropolitana do Rio.

No cronograma original, 
a chegada do primeiro lote 
estava prevista ainda para 
abril.

Entretanto, a Anvisa 
negou os primeiros pedidos 
de importação. Depois da 
batalha jurídica e da com-
provação científi ca, a agên-
cia liberou uma pequena par-
cela para os seis estados, mas 
negou o direito dos municí-
pios de importar.

Em comunicado feito 
depois da reunião entre o con-
sórcio e o Fundo Soberano 
Russo, Wellington Dias expli-
cou que a decisão foi tomada 
por dois motivos. O primeiro é 
o fato da Anvisa não ter emi-
tido uma licença excepcional 
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Maricá e Niterói receberiam 500 mil 
e 800 mil doses do imunizante

De olho na retomada das ati-
vidades turísticas na região, a 
CCR Via Lagos e o Conselho de 
Turismo da Região da Costa do 
Sol – CONDETUR lançaram o 
programa “Costa do Sol Mais 
Descontos”, em Cabo Frio. O 
Vice-Prefeito de Saquarema, 
Rômulo Gomes, e o Secretário 
Municipal de Esporte, Lazer e 
Turismo, Rafael da Costa Cas-
tro, participaram do evento que 
reuniu representantes dos doze 
municípios que compõem a 
região.

O programa tem como obje-
tivo estimular e aquecer o fluxo 
turístico de visitantes na Costa 
do Sol. Os clientes da CCR Via-
Lagos precisam apresentar o 
recibo de pedágio ou do extrato 
digital dos sistemas de passa-

gem automática, em estabele-
cimentos credenciados pelas 
cidades de Saquarema, Araru-
ama, Iguaba Grande, São Pedro 
da Aldeia, Cabo Frio, Búzios, 
Arraial do Cabo, Barra de São 
João, Rio das Ostras, Macaé, 
Carapebus e Maricá.

Restaurantes, hotéis, pou-
sadas, lojas de conveniência e 
postos de combustíveis estão 
entre os estabelecimentos par-
ticipantes do programa “Esse 
incentivo é fundamental neste 
momento de retomada das ati-
vidades. O roteiro de vantagens 
será um grande aliado na rees-
truturação de setores impor-
tantes para o desenvolvimento 
de Saquarema”, explica o vice-
-prefeito da cidade, Rômulo 
Gomes.
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Programa tem como objetivo 
estimular e aquecer o fl uxo 
turístico na Costa do Sol

de importação do imunizante, 
e diferente de outras vacinas, 
ter exigido critérios extrema-
mente rígidos para seu uso no 
Brasil. O segundo motivo foi 
em função da declaração do 
Ministério da Saúde de não 
haver intenção de incluir a 

Sputnik-V na relação de vaci-
nas no Plano Nacional de 
Imunização (PNI). Logo o 
ministério, que vem sucessi-
vamente prorrogando os pra-
zos de entrega das vacinas dis-
poníveis no país.

“É lamentável, o Brasil 

vive uma situação com alta 
mortalidade, mais de mil óbi-
tos por dia. Temos vacinas dis-
poníveis, mas impedidas de 
entrar no Brasil devido uma 
decisão da Anvisa que faz uma 
alteração no padrão de teste 
junto com a não inclusão do 

Ministério da Saúde no plano 
nacional de vacinação e a falta 
da licença de importação, tive-
mos a suspensão da entrega da 
vacina até que se tenha uma 
autorização do uso do imuni-
zante no Brasil”, declarou o 
governador Wellington Dias.

A Prefeitura, por meio do Cen-
tro de Referência em Atendimento 
à Mulher – CRAM está iniciando 
uma programação especial de 
conscientização contra a violên-
cia doméstica. Roda de conversa, 
inauguração de um grupo tera-
pêutico e atendimento do ônibus 
lilás em comunidades integram o 
“Agosto Lilás”, que começa nesta 
sexta-feira (13).

“O mês de agosto será marcado 
por atividades de enfrentamento à 
violência doméstica. Além do ôni-

bus lilás que permite o atendimento 
por todo o município, a implemen-
tação do grupo refl exivo de forma 
on-line, vai nos permitir alcan-
çar mais mulheres vítimas e ofere-
cer suporte e atenção necessários. 
Precisamos falar sobre violência e 
sensibilizar a sociedade sobre esse 
tema”, frisa o governo interino.

Através da programação, o 
objetivo é educar e alertar as 
mulheres sobre as formas de vio-
lência cometidas contra elas. Isso 
porque, ainda são muitas aquelas 

que acreditam que apenas as agres-
sões físicas estão previstas na Lei. 
Porém, estão previstas cinco tipi-
fi cações de violência doméstica e 
familiar. São elas: a física, psicoló-
gica, moral, sexual e patrimonial.

Confi ra a programação:
13/08 - 17:30 – Roda de con-

versa – “Cuidando de quem cuida”, 
com a psicóloga Liane Diehl, para 
profi ssionais que atuam na área de 
violência doméstica no município. 
Evento on line pela plataforma 

Zomm. Inscrições pelo telefone: 
2243-6152/ 98838-7387.

17/08 – 14h – Inauguração do 
Grupo Terapêutico para Mulheres 
– Para atendimento psicológico on 
line toda terça-feira.

Plataforma Google Meet
Interessadas devem ligar para 

(24)2243-6152
27/08 – de 10h às 15h - ôni-

bus Lilás no Centro de Cidadania 
de Itaipava - Ação conjunta com 
Núcleo da Defensoria Pública e 
CRAS Itaipava.

Objetivo é educar e alertar as mulheres sobre 
as formas de violência cometidas contra elas
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O 
advogado da fa-
mília do pastor 
Anderson do 
Carmo pediu a 

prisão imediata da agora ex-
-deputada federal Flordelis 
dos Santos de Souza após a 
Câmara aprovar a cassação 
de seu mandato durante o 
plenário da última quarta-
-feira. O pedido foi encami-
nhado ao Tribunal de Justi-
ça do Rio de Janeiro (TJRJ) 
logo após o fim da sessão.

Flordelis responde por 
ser a mentora intelectual 
do assassinato do marido 
Anderson do Carmo e não 
poderia ser presa por causa 
da imunidade parlamentar 
da ex-deputada que, atu-
almente, é monitorada por 
uma tornozeleira eletrônica. 
No pedido de prisão, o advo-
gado da família de Anderson 
alega que o dispositivo “não 
foi o suficiente para contê-la 

dos abusos ao uso do cargo, 
o qual ocupava no sentido 
de não só turbar a instru-
ção criminal, como também 
faltar com respeito à ordem 
judicial”, declara em reque-
rimento a acusação.

O pedido de prisão tam-
bém cita a tentativa da ex-
-parlamentar em persuadir o 
filho Lucas Cezar dos Santos 
de Souza a assumir a culpa 
pelo assassinato do pastor 
como uma maneira de inter-
ferir na produção de provas 
do processo.

A defesa de Flordelis 
entrou com uma petição con-
tra o pedido de prisão preven-
tiva enviado pela acusação. 
O advogado da ex-deputada 
alega que a defesa já esperava 
por uma atuação por parte 
dos advogados da família de 
Anderson do Carmo e diz que 
o pedido não tem embasa-
mento. “Não estão presentes 
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Flordelis responde por 
ser a mentora intelectual 
do assassinato do marido 
Anderson do Carmo

Um suspeito morreu, na 
noite da última quarta-feira, 
durante uma troca de tiros com 
policiais militares em Japeri, 
na Baixada Fluminense. De 
acordo com a corporação, 
agentes do 24ºBPM (Quei-
mados) realizavam patrulha-
mento pela Rua Ferreira da 
Graça, no bairro Nova Belém, 

no município de Japeri, quando 
criminosos armados atiraram 
contra os policiais, gerando 
confronto.

A PM informou que o 
suspeito chegou a ser socor-
rido para a Policlínica de 
Japeri, mas não resistiu aos 
ferimentos. Com ele, foi apre-
endido uma submetralhadora.
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Uma submetralhadoras 
foi apreendida
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A Polícia Militar apreendeu, 
nesta quarta-feira, dois pinos 
de cocaína e quatro embala-
gens de crack estampadas com 
uma foto do atacante do Fla-
mengo Gabriel Barbosa, o Gabi-
gol. Na embalagem, ao lado da 
fotografia do jogador, é possí-
vel ver a chamada “Gostosinho 
de 10”. As drogas foram encon-
tradas no bolso da bermuda de 
um homem no Morro do Cas-
telo, em Itaperuna, Noroeste 
Fluminense. A identidade do 
suspeito não foi divulgada. 

De acordo com a PM, mili-
tares do 29º BPM (Itaperuna) 
revistaram o homem de 45 anos 
durante um patrulhamento. Ele é 
conhecido na região por se envol-
ver com drogas. O caso foi regis-
trado na 143ª DP (Itaperuna). O 
suspeito foi autuado por posse de 
drogas e deve responder ao pro-
cesso em liberdade. Nos próxi-
mos dias, uma audiência no Jui-
zado Especial Criminal (Jecrim) 
deverá ser agendada.

A droga estava 
com um homem no 
Morro do Castelo

Maior competição olímpica do mundo, e mais uma vez 
com ampla participação brasileira. E uma pergunta persiste, 
como será que eles conseguem? Não há outra resposta; con-
seguem porque são heróis. Desde que iniciou sua trajetó-
ria de participação em olimpíadas em 1920 até os dias atu-
ais, passados 101 anos, o Brasil não conseguiu compreen-
der a importância do esporte para a formação de jovens e o 

imenso número de destinos que podem ser modifi cados 
para melhor, através dele.

Em 2005, o governo federal criou o Bolsa Atleta que 
é considerado um dos maiores programas de patrocí-
nio individual do mundo e hoje dos 302 atletas que 
compõem a delegação do Brasil nos Jogos,  242 são 
bolsistas do programa, o que representa 80% dos atle-
tas participantes. O valor é de R$3.100,00 reais para 
atletas olímpicos, que com absoluta certeza, ajuda e 
muito na preparação desses guerreiros que tem que 
renunciar a qualquer outra ocupação para se dedi-
car ao esporte.  Mas os atletas precisam de muito 
mais, sobretudo, precisam de estrutura para atingir o 
máximo de seu potencial. Em um país que sediou uma 
olímpiada, por incrível que pareça, falta estrutura. O 
legado Olímpico, que poderia ser a porta de entrada 
para uma nova régua de parâmetro na condução do 
esporte no Brasil, foi perdido. Tanto se falou e se pro-
meteu, mas ao fim e ao cabo, tudo pereceu ou ainda 

perece sem qualquer tentativa de salvação. Cinco anos 
depois, todo o investimento foi desprezado em meio 
as trapalhadas, burocracias e desdém com que o poder 
público trata o esporte. Vendo o atleta olímpico Dar-
lan Romani do arremesso de peso, treinando sobre 
tábuas em um terreno baldio, sem qualquer estrutura, 
temos a certeza do que afirmamos. Atleta brasileiro, 
é herói!!! Todas as nossas medalhes valem mais que 
bronze, prata e ouro, valem ródio, o metal mais caro 
e precioso do mundo, porque foram alcançadas com 
falta de incentivo e estrutura, com pura garra e vontade 
sobre humana, num país que só dá valor ao esporte 
no dia da competição. Até quando os que governam o 
país vão negar aos jovens e ao país o poder transfor-
mador do esporte? Até quando?

Antonio Carlos dos Santos, é Secretário de Ordem 
Pública, Ex-presidente do Detran/RJ, Ex-subsecre-
tário de Estado de Administração e dos Programas 

Segurança Presente e Lei Seca.
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Coluna 
Rio Presente

ANTONIO CARLOS
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nenhum dos requisitos para 
o pedido da prisão da Florde-
lis, eis que inclusive ela con-

tinua a disposição da justiça 
sempre que for necessário. 
Ela participou de todas as 

audiências, ela foi em todos 
os atos do processo. Ou seja, 
seja ela tem o direito aguar-

dar o julgamento em liber-
dade”, declarou o advogado 
Rodrigo Faucz.
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O 
porteiro de 35 
anos, a esposa 
Adriana Araújo 
Torres, de 36, e 

os fi lhos Davi, 5, Kalel, 3, e 
Lavínia, de 1 ano e meio, es-
tão desaparecidos há quatro 
dias, em um episódio que de-
sespera familiares, amigos e 
vizinhos em Rio das Pedras, 
onde a família vive. O caso 
é investigado pela Delegacia 
de Descoberta de Paradeiros 
(DDPA).

A família foi vista pela 
última vez na manhã de 
domingo. Nos celulares do 
casal, que já dão na caixa 
postal, a última visualização 
no Whatsapp é da manhã de 
segunda-feira. Israel, porteiro 
de um edifício, não foi visto 
no trabalho, nem os fi lhos na 
escola. “Um colega de traba-
lho entrou em contato infor-
mando que ele não tinha ido 
trabalhar. E ele não costuma 
faltar ou atrasar, está nesse 
trabalho há mais de dez anos. 
Estavam querendo saber dele, 
o procurando. Segunda-feira, 
por volta das 23h, minha irmã 

entrou em contato com os 
telefones e os números já esta-
vam desligados”, afi rma Antô-
nio Torres, irmão de Israel.

Antônio e a irmã Jeane 
lideraram as buscas pela vizi-
nhança e por hospitais próxi-
mos, mas não houve registros. 
A delegacia ainda não encon-
trou qualquer informação de 
entrada em hospitais, ou Ins-
tituto Médico Legal, que pos-
sam bater com as caracterís-
ticas da família. Apesar de 
ter nascido no Ceará, Israel 
chegou ao Rio ainda bebê, o 
que também descarta a hipó-
tese de que eles poderiam ter 
ido viajar para visitar algum 
parente fora do estado.

Na terça-feira, Antônio 
conseguiu entrar na casa e 
observou que tudo estava 
no mesmo lugar. “Só não 
achamos a bolsa de roupas 
da bebê, nem a documenta-
ção das crianças. Também 
não localizamos os celula-
res. Mas estava tudo aparen-
temente normal: as roupas 
estavam ainda molhadas no 
varal, os copos na mesa, as 
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A família foi vista pela última 
vez na manhã de domingo

frutas na cozinha”, detalha 
o irmão. Os familiares não 
conseguem imaginar o que 
pode ter acontecido, já que a 

família sempre foi vista como 
reservada e tranquila.

As últimas imagens regis-
tradas por câmeras de segu-

rança são de Israel saindo 
do edifício onde trabalha, na 
manhã de domingo, Dia dos 
Pais. Ele chegou a marcar um 

almoço com o irmão, e avi-
sou que só poderia após às 
15h. Desde então, não foi mais 
visto, ou contatado.

Uma ação conjunta entre 
policiais civis e militares 
resultou na prisão de um 
homem foragido da Justiça 
do Rio. Leandro Cid Costa, 
o Cid, de 24 anos, é investi-
gado por diversos assaltos na 
Zona Sul do Rio. Investiga-
ções da Polícia Civil apontam 
que ele comandava uma qua-
drilha conhecida como ‘Gang 
das Bikes’. De acordo com as 
investigações, Cid aluga bici-
cletas roubadas para que cri-
minosos pratiquem delitos em 
bairros da Zona Sul. Pelo alu-
guel, os assaltantes pagavam 
cerca de R$ 150, mas em caso 
de perda ou apreensão, eram 
obrigados a quitar uma dívida 
de R$ 500.

Cid Costa foi preso quando 
policiais da 13ª DP faziam 
ronda pela região com policiais 
militares do BPTur e observa-
ram Leandro em atitude sus-
peita. Após a abordagem, o 
suspeito, que era já procurado, 

foi reconhecido como líder da 
associação criminosa.

De acordo com o delegado 
Felipe Santoro, titular da 13a 
DP, com a prisão de Leandro 
Cid, os índices de furtos e rou-
bos na região vão diminuir. “A 
prisão do líder enfraquece a 
associação criminosa, facili-
tando seu desmantelamento”, 
afi rma o investigador

Nas redes sociais, Cid 
ostentava uma vida de luxo, 
postando fotos com cordões 
de ouro e celulares caros. “Já 
existiam informações e rela-
tórios que apontam Leandro 
como o líder da associação cri-
minosa e que esta associação 
atua há mais de dois anos”, 
explicou o delegado.

Segundo a Polícia Civil, 
outros dez suspeitos são alvos 
de investigações por partici-
pação na quadrilha. Partici-
param da prisão policiais da 
13ª DP, BPTur e do Copaca-
bana Presente.
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Leandro Cid Costa, o Cid, de 24 
anos, é investigado por diversos 
assaltos na Zona Sul do Rio
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Uma vendedora foi demitida por 

justa causa após denunciar uma tenta-
tiva de estupro que sofreu por dois cole-
gas de trabalho na loja da TIM Norte 
Shopping. De acordo com a vítima, 
de 31 anos, o assédio aconteceu um 
dia antes de entrar de férias, no dia 15 
de abril, por um consultor e o gerente 
geral da unidade. Em um longo desa-
bafo em suas redes sociais, ela afi r-
mou que era humilhada e recebia cons-
tantes ameaças deles, caso continu-
asse com as denúncias. O caso está 
sendo investigado pela 23ªDP (Méier).

Ela disse que era uma das melho-
res vendedoras, recebia premiações 
e sempre foi gentil com todos. No 
entanto, após esses episódios de assé-
dio seu rendimento começou a cair, 
desencadeando crises de ansiedade 
e depressão.

Segundo a vendedora, ela tomou 
coragem e resolveu fazer uma denún-
cia interna na TIM e responder uma 
avaliação da gestão do gerente geral. 
“Mal eu sabia que minha vida se tor-
naria ainda pior. Aí começou o olhar 

Caso teria ocorrido na loja 
da TIM do Norte Shopping

de cara feia, a exclusão dos grupos 
de trabalho para o meu bom desem-
penho profi ssional, até que no dia 
01.06.2021 ele me chama até a sala e 
depois chama os dois colegas de tra-
balho que presenciaram, que eu fui 
atacada, humilhada de várias formas, 
ameaçada e coagida, simplesmente 
porque ele teve acesso a denúncia e 
a avaliação da sua gestão que eu cla-
ramente respondi de forma negativa 
a gestão dele”.

A vítima disse que mesmo muito 
abalada, nesse mesmo dia, registrou 

um Boletim de Ocorrência na 23ªDP 
(Méier) e depois foi parar no hospi-
tal. “Enviei o R.O e o atestado médico 
de 2 dias para minha coordenadora e 
manager, em forma de um pedido de 
ajuda que nunca veio, ainda fui cha-
mada de Priscila por uma MANAGER 
que sequer prestou qualquer ajuda ou 
procurou saber meu nome. No outro 
dia a minha ansiedade estava pior, eu 
estava extremamente abalada a ponto 
da médica pedir vigilância da família 
sobre mim e me dando outro atestado, 
agora de 5 dias”.
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Um policial militar, que 

era lotado na UPP Chatuba, 
morreu, na manhã de ontem, 
após dois homens armados ati-
rarem contra equipe policial 
na Comunidade da Chatuba, 
na Zona Norte. Clecio Luiz 
Braga de Carvalho tinha 35 
anos e foi atingido com um 
tiro na cabeça. Ele chegou a 
ser socorrido ao Hospital Esta-
dual Getúlio Vargas, na Penha, 

mas não resistiu. 
Segundo a Polícia Mili-

tar, Clecio realizava patru-
lhamento pela Rua Galdiley, 
na comunidade da Chatuba, 
quando sua equipe foi sur-
preendida por dois trafi can-
tes armados que passaram ati-
rando contra os agentes.

Em nota, a Secretaria 
de Estado de Polícia Militar 
lamentou profundamente a 

morte do soldado Braga. Cle-
cio ingressou na Corporação 

em 2018, era casado e não 
tinha fi lhos.

Clécio fazia patrulhamento 
quando trafi cantes atiraram 
contra sua equipe
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A disputa será transmitida pelo canal 
ofi cial da Majestade do Samba no You-
tube e no Canal do Fita Amarela, a par-
tir das 22h, sendo o samba do Marqui-
nhos de Oswaldo Cruz e Ronaldo Lessa, 
o sexto a se apresentar.

Com a disputa de samba enredo da 
Portela chegando na reta fi nal, a dupla 
de compositores Marquinhos de Oswaldo 
Cruz e Ronaldo Lessa trouxe para reforçar 
ainda mais a sua obra o intérprete Qui-
nho do Salgueiro, que fará parceria com 
“Bico Doce”, Nina Rosa, Aldo Ribeiro e 
Sandro Jr. 

Quinho começou sua carreira como 
intérprete no Bloco Boi da Freguesia, 
sendo chamado em seguida para compor 
o carro de som de Aroldo Melodia, mas 
teve sua estreia como cantor principal Na 
União da Ilha em 1988, fi cando até 1990.  

Mas, foi no Salgueiro que Quinho 
ganhou maior destaque, puxando o samba 
Peguei um Ita no Norte, em 1993. Em 
1994 retorna à Ilha e no ano seguinte ao 
Salgueiro, onde fi cou até 1999. 

Muito conhecido por seu grito de 
guerra “Ampliaaaa....Pimba, Pimba, Ai 
que lindo! Que lindo!”, Quinho passou 
por diversas e importantes agremiações 
durante sua carreira, tais como São Cle-
mente, Rosas de Ouro, Grande Rio, Vila 
Maria, dentre outras e vem neste momento  
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Hoje, o dia favorece o diálogo, expande suas ideias originais e 
criativas, mas te alerta sobre o bom senso e a necessidade de levar 
em conta as ideias das outras pessoas. Outra coisa é que, para realizar 
os seus planos e as suas intenções, você não pode simplesmente 
atropelar as pessoas à sua volta, sendo grosseiro ou frio.
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Hoje o dia traz necessidade de organização para uma expansão. 
Você pode estar com bom humor e com uma visão expandida, 
porém pode estar muito mais interessado em ter um dia com 
liberdade e sem tantas regras, de forma que as críticas e o excesso 
de responsabilidade podem trazer desconforto e até brigas.
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O dia traz uma grande necessidade de amor, diversão e arte. Por 
causa de tudo isso, romances estão ativados. Você pode querer fazer 
atividades que tragam bem-estar, mas tome cuidado para não se 
perder e acabar atrasando outros compromissos já agendados, pois 
pode se perder ao longo do dia, como se ele fosse um grande labirinto.
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O dia traz uma grande facilidade de se comunicar e organizar 
sua rotina. Você pode resolver muitos problemas rapidamente. 
Pode ser difícil para as pessoas à sua volta acompanhar 
seu ritmo, o que te irrita, mas perceba que esse “gás” e essa 
vitalidade que você está sentindo não são para todos.
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Hoje o dia pode trazer uma grande necessidade de 
segurança, além de um pouco de preguiça. Mas se você 
vencer as dúvidas do que seu ego deseja, poderá ter 
um dia bem cheio de resoluções e organização. Tome 
cuidado com mau uso do dinheiro e com excessos.
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É um dia em que a melancolia pode acontecer, bem como podem 
surgir recordações e lembranças. Vale a pena não fi car à mercê 
de emoções negativas. Busque compreender suas motivações e 
crie novas possibilidades a partir disso. Tome cuidado com ciúme, 
controle e inseguranças que podem trazer confl itos nas relações.
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Hoje o dia favorece a sua comunicação, porém você pode querer 
abraçar o mundo. Tome cuidado com os excessos, porque 
pode acabar sobrecarregado. É importante fazer escolhas e não 
descartar tudo ou dizer “sim” para tudo.
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Hoje o dia favorece seus planos e objetivos e você pode conseguir 
realizar e colocar em prática muitas ideias que estavam te 
rondando. Só tome cuidado com a falta de comunicação com as 
pessoas. É importante não perder a paciência nem atropelar os 
processos: faça uma coisa por vez, senão pode ser um dia caótico.
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O dia traz uma grande conexão entre você e as pessoas, 
principalmente para quem for casado. Hoje o dia traz 
cumplicidade e parceria. Pode sentir muito a ajuda de pessoas 
que chegam de última hora para te ajudar, resolvendo 
problemas e tirando você de enrascadas.

CÂNCER
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Hoje o dia traz necessidade de atenção às suas ações, para que 
não se sabote. Você pode conseguir fazer bons negócios ou 
realizar suas intenções, mas precisa aceitar regras e fi car calmo. 
Seu humor hoje pode não estar dos melhores. Tome cuidado 
com as grosserias que podem acabar isolando você das outras 
pessoas.
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Hoje o dia te leva a lugares novos e inusitados. Você pode conseguir 
avançar muito hoje, mas precisa manter a fl exibilidade e não se 
importar em perder o controle de absolutamente tudo. Mantenha 
o bom humor e escolha com sabedoria. Pode ser um bom dia 
para se surpreender com novos assuntos e novas pessoas.
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Hoje o dia favorece tomadas de decisões e atitudes. Você pode 
estar cheio de energia para começar ou fi nalizar qualquer 
situação, mas tome cuidado com as impulsividades e os exageros, 
tomando decisões rapidamente demais, baseado somente em 
emoções acaloradas, porque depois pode se arrepender.
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Isabella Silva/ Divulgação

Disputa será 
transmitida 
no YouTube

Xande de Pilares

O primeiro convidado de Xande de 
Pilares, nesta nova fase do Xamarote, 
será o cantor, compositor e arranjador 
Mauro Diniz. A entrevista vai ao ar 
nesta sexta-feira, 13 de agosto, às 19h, 
através do canal do artista no YouTube. 
Além de muita música, o episódio traz 
vários fatos desconhecidos do grande 
público e que fazem parte da trajetó-
ria do samba. 

“O meu primeiro entrevistado, na 
nova plataforma, será Mauro Diniz, o 
cara que me ensinou e ensina ainda, 
porque continuo aprendendo. Ele foi 
um dos primeiros professores de cava-
quinho que eu tive e faz parte desta 
geração que me influenciou na música. 
Tem muitos relatos interessantes, inclu-
sive, sobre o Nelson Cavaquinho, com 
quem ele tocou. Vocês vão gostar, tam-
bém descobri bastante coisa. A ideia 

do Xamarote é essa, levar informação 
para quem gosta de música e gosta de 

saber das histórias em torno dela”, 
adianta Xande. 

Reprodução

reforçar a parceria de Marquinhos de 
Oswaldo Cruz e Ronaldo Lessa. 

Importante ressaltar que a Portela 
retoma suas eliminatórias nesta sexta-
-feira, 13 de agosto, sem presença de 
público. 
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Morreu ontem, 12, o ator Tarcísio Meira, aos 
85 anos. Ele e a esposa, a atriz Glória Menezes, 
de 86, foram internados no Hospital Albert Eins-
tein, em São Paulo, diagnosticados com Covid-
19. Glória apresentou sintomas leves, enquanto 
o ator precisou ser intubado.

O último boletim de saúde do ator, divulgado na 
terça-feira (10), afirmava que ele estava intubado 
na UTI (Unidade de Terapia Intensiva) e passava 
por “diálise contínua” por problemas nos rins.

Nascido em São Paulo, no dia 5 de outubro de 
1935, em São Paulo, Tarcísio Magalhães Sobri-

nho adotou o sobrenome da sua mãe, Meira, 
para a carreira artística. O nome se encaixava 
ainda numa superstição do ator pelo número 13: 
todas as letras somadas dão 13, e ele vivia no 
13º andar de um prédio. Antes de ser ator, pen-
sou em seguir a carreira diplomática, que logo 
foi deixada de lado quando ele foi reprovado no 
primeiro exame.

Nas redes sociais, Mocita Fagundes, mulher 
de Tarcísio Filho, comentou que o casal foi con-
taminado “num descuido”. Ainda, segundo ela, 
seu marido foi testado e não contraiu a doença.
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 Divulgação

Tarcísio Meira 
tinha 85 anos

Terraço Ilha oferece 
atividades para 
toda a família 

As férias escolares terminaram, mas o 
fi m de semana está aí para aproveitarmos 
com lazer e diversão. Pensando em propor-
cionar a melhor experiência para os clien-
tes, o Ilha Plaza segue com uma programa-
ção especial aos sábados e aos domingos de 
agosto no Terraço Ilha. A agenda de ativi-
dades, nos três primeiros fi nais de semana, 
inicia com teatro infantil, às 15h, com temas 
diferentes a cada apresentação que prome-
tem tomar a atenção da criançada. As 17h 
de sábado serão embaladas por uma aula de 
dança e no domingo, neste mesmo horário, 
os pequenos se divertem com Tik Tok Dance. 
Para entrar no clima do pôr-do-sol que só o 
espaço proporciona, às 18h tem apresenta-
ção de música ao vivo com artistas da Ilha 
do Governador para encerrar a programa-
ção do fi m de semana. 

Programação especial no último 
fi m de semana de agosto 

No último fi nal de semana do mês, a 
programação dará lugar ao “Encontrinho 
Fashion”, que chega à região pela primeira 
vez com expositores de moda, design, beleza, 
decoração e gastronomia. A feira acontece 
de 13h as 21h.

Novidades gastronômicas 
No último mês o shopping ganhou novi-

dades no seu mix gastronômico com a che-
gada do Mr. Cheney, no 3º piso, que tem 
como carro chefe cookies dos mais diver-
sos sabores, Okawari, para os amantes de 
comida japonesa, no 1º piso, e Camarão e 
Cia, rede especializada em frutos do mar, 
que reabriu sob nova direção na praça de 
alimentação.

Reprodução
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Em agosto está completando três anos do projeto de 

reeducação alimentar da musa fitness, Graciele Lacerda. 
O programa leva o nome de “Eduque seu Peso” e tem o 
objetivo de ajudar pessoas a terem uma vida mais sau-
dável, tanto física quanto mentalmente. 

“Já recebi vários áudios de pessoas relatando suas 
experiências com o protocolo do ‘Eduque seu Peso’, 
são muitas histórias que me emocionam, que me dei-
xam cada dia mais encantada com o projeto e me fazem 
perceber que estou no caminho certo”, conta.

“Não há nada mais gratificante saber que ajudei uma 
pessoa a melhorar sua saúde, a levar uma qualidade 
de vida melhor, com mais disposição”, complementa a 
influenciadora que começou a fazer a reeducação ali-
mentar aos 30 anos e com o passar do tempo foi per-
cebendo que seus seguidores nas redes sociais tinham 
um certo interesse em relação ao processo.

O “Eduque seu Peso” envolve um grupo de profis-
sionais da saúde como nutricionista e psicólogo, além 
da própria Graciele que é formada em educação física.

O projeto funciona de uma forma bem simples, assim 
que a pessoa se inscreve ela tem acesso a todo conteúdo, 
desde cardápios diferentes para cada fase aos materiais 
de apoio do nutricionista, da psicóloga e os de Graciele.

Todas as etapas do protocolo, sejam receitas ou 
exercícios, são testadas por Graciele. “Tudo é pen-
sado com muito cuidado e carinho para que todos pos-
sam ter resultado”, afirma. Os exercícios são elabora-
dos por ela mesma para que os alunos possam fazer de 
qualquer lugar, usando materiais simples que qualquer 
um tem em casa. “É uma série intensa que junto com a 
reeducação alimentar acelera o resultado. Mas, muitas 
vezes por algum problema articular a pessoa não pode 
fazer qualquer tipo de exercício e nesse momento eu 
sempre aconselho de acordo com meu conhecimento 
na área”, comenta.

Além das receitas exclusivas que quem é inscrito no 
programa, Graciele também está para lançar um e-book 
com 100 receitas fit para alcançar outras pessoas que 

estão em busca de uma vida saudável. “Eu adoro cozi-
nhar! Sempre estou de olho em alguma receita e acabo 
adaptando com os ingredientes que tenho em casa e 
tento passar isso para as pessoas”, diz.

Graciele 
Lacerda
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O projeto de lei Nº 28/2021, 
de autoria da Prefeitura do 
Rio de Janeiro, enviado para 
a Câmara dos Vereadores visa, 
conforme diz o texto da pro-
posta, “estabelecer condições 
para a reconstrução de equipa-
mento cultural multiuso com 
casa de espetáculo no Cam-
pus Praia Vermelha da Uni-
versidade Federal do Rio de 
Janeiro de forma a restituir à 
Cidade equipamento cultural 
com importância relevante na 

cena cultural carioca”.
Fechado desde 2010, o 

Canecão tinha a irregulari-
dade como principal entrave 
às iniciativas de reabertura 
do espaço. O não poderia ter 
sido usado para fi ns culturais. 
Uma restrição na lei de zonea-
mento municipal de 1976 pro-
íbe erguer estabelecimentos 
de diversão naquele endereço, 
em Botafogo, o que muda caso 
esse projeto seja aprovado na 
Câmara.

Prefeitura enviou um projeto à Câmara dos Vereadores 
pedindo a retomada do equipamento cultural
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Tá na Mesa

LARISSA LUZ
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A 
consultoria PwC 
Brasil, de presta-
ção de serviços 
integrados a em-

presas, vai contratar cerca 
de 500 profi ssionais de nível 
superior para seu escritório 
no Rio de Janeiro, nos pró-
ximos cinco anos. As opor-
tunidades serão para forma-
dos em áreas relacionadas 
a Finanças (como Adminis-
tração e Economia), Tecnolo-
gia e Engenharia. Até junho 
de 2022, a companhia pre-
vê ter preenchido 120 vagas. 
Interessados em cadastrar o 
currículo no banco de talen-
tos podem acessar o site da 
empresa e fazer a inscrição.

Em todo o Brasil, a con-
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sultoria planeja contratar 
sete mil pessoas até 2026. A 
ampliação das equipes se deve 

a uma estratégia de acelera-
ção do negócio, batizada de A 
Nova Equação. Dentro desse 

projeto, a PwC Brasil tam-
bém vai oferecer mentorias 
de carreira a dois mil jovens 
recém-formados ou na reta 
fi nal da graduação em cur-
sos relacionados às areas de 
atuação da companhia.

A iniciativa será con-
duzida pelos sócios, e os 
mentorados terão acesso 
a um pacote de oportuni-
dades personalizado, de 
acordo com as aspirações 
de cada um. A empresa está 
fechando parceira com a 
rede de ONGs Gerando Fal-
cões e estuda um mecanismo 
para enviar estudantes para 
treinamentos na Universi-
dade de Harvard, nos Esta-
dos Unidos.
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Os 800 servidores do quadro de apoio da Defensoria 

Pública do Rio estão mais próximos de ganhar um Plano 
de Cargos, Carreiras e Salários (PCCS), 11 anos depois 
da criação da carreira. Na terça-feira (dia 10), o defen-
sor público geral Rodrigo Pacheco entregou ao presidente 
da Assembleia Legislativa (Alerj), André Ceciliano, uma 
mensagem com sugestão de texto para o projeto de lei 
que instituirá o PCCS da categoria, única do sistema de 
Justiça que ainda não o tem. Ceciliano prometeu incluir 
o tema na pauta da Casa na próxima semana.

Pacheco destacou que a mensagem foi construída 
desde 2019 junto com a associação de servidores. Hoje, 
os profi ssionais não têm avanço salarial nem gratifi ca-
ções por formação acadêmica. O PCCS proposto man-
tém os cargos de técnico médico, técnico superior jurí-
dico e especializado, mas estrutura a carreira com pro-
gressões horizontais e verticais.

Após pedido da Defensoria, a Comissão de Acom-
panhamento e Monitoramento Econômico-Financeiro 
do Regime de Recuperação Fiscal  (RRF) deu aval para 
a inclusão do PCSS entre as exceções no plano de recu-
peração em elaboração.

Em todo o Brasil, a consultoria planeja 
contratar sete mil pessoas até 2026
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Ítalo Ferreira está nas oitavas de 

final do México do Circuito mundial 
de surfe. O atual campeão mundial e 
olímpico arrancou uma virada na reta 
final com uma onda excepcional para 
vencer Wade Carmichael (AUS) por 
14.00 a 13.30.

Com o triunfo, Ítalo agora aguarda 
o vencedor da bateria entre Kelly Sla-
ter e Miguel Pupo para saber quem 
enfrenta na próxima fase. No segundo 
lugar do ranking mundial, Ítalo está 
muito perto de garantir vaga no final 5 
da temporada, que acontece em Tres-
tles.

Por outro lado, o número 3 do 
mundo Filipe Toledo foi eliminado 
após errar a estratégia na bateria con-
tra Rio Waida (IND). Apesar de ter 
a melhor nota da bateria, um 8.00, 
Toledo perdeu a oportunidade de tro-
car a segunda nota, que era um 2.23, e 
levou a virada de Rio Waida, da Indo-
nésia, a 10 segundos do fim do con-
fronto. O indonésio precisava de ape-
nas 4.41 para virar, encontrou uma ses-
são nos segundos finais, arrancou um 
5.50 e se garantiu nas oitavas.

Quem também se garantiu nas oita-
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ebeca Andrade está 
de volta ao Brasil. 
Depois de conquis-
tar o ouro no salto 

e a prata no individual geral 
das Olimpíadas de Tóquio, 
a ginasta de 22 anos desem-
barcou na última quarta-feira 
no aeroporto internacional de 
Guarulhos.

Alguns torcedores aguar-
davam Rebeca no saguão do 
aeroporto, incluindo pequenas 
ginastas que se inspiraram na 
campeã olímpica. A família da 
atleta também esteve presente 
no local. O reencontro foi pos-
tado em suas redes sociais. Ela 
ainda posou para fotos com 
as fãs e respondeu perguntas 
dos jornalistas antes de seguir 
para o Rio de Janeiro.

Rebeca vai ter alguns dias 
de descanso, mas vai voltar 

aos treinos para os próximos 
desafi os. Ela quer estar nas 
Olimpíadas de Paris 2024. E o 
primeiro passo até a França é 
o Mundial de Kitakyushu, no 
Japão, em outubro.

“Eu quero sim estar nas 
Olimpíadas de Paris, óbvio. 
Mas penso um dia depois do 
outro. Ainda vou ter que trei-
nar bastante. Ainda tem Mun-
dial este ano, tem Mundial ano 
que vem. A gente sempre tem 
que pensar com calma, não 
pode atropelar. Foi essa pre-
paração que fi z para chegar 
a Tóquio e para conquistar 
essas medalhas, então é assim 
que vou levar. Eu tenho que 
fi car forte mentalmente e fi si-
camente, porque o resto sai. 
Não preciso aprender ginás-
tica, preciso manter a melhor 
ginástica que eu puder. É isso 

que vou buscar”, disse Rebeca.
Por causa das lesões que 

teve de encarar em 2015, 2017 
e 2019, Rebeca só disputou um 
Mundial na carreira, em 2018, 
quando ainda não estava 100% 
recuperada da segunda cirur-
gia no joelho. Ela pode con-
quistar no Japão suas primei-
ras medalhas em Mundiais.

“A gente precisa ver a con-
dição física dela, como ela vai 
estar. Treinamos mesmo na 
Vila, porque a parte de con-
dição física para ela retornar 
é muito importante. Tem aí o 
Mundial pela frente. Ela quer 
ir. Vamos nos preparar. Tam-
bém precisa descansar, mas 
depois vai retornar e ver quais 
as possibilidades, em que apa-
relhos vai estar mais compe-
titiva”, disse o técnico Fran-
cisco Porath.

Reprodução

Reprodução

Reprodução

Ginasta desembarca 
no Brasil

Ítalo Ferreira
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Chegou ao fi m a angústia 

de 27 atletas brasileiros que 
disputarão a Paralimpíada de 
Tóquio (Japão) e estavam sem 
conseguir treinar devido ao iso-
lamento em Hamamatsu, a 250 
quilômetros da capital japo-
nesa. A liberação para a reali-
zação de atividades - separados 
de outros esportistas - foi con-
cedida pelo prefeito da cidade, 
Yasutomo Suzuki. Eles foram 
isolados após um integrante da 
delegação testar positivo para 
o novo coronavírus (covid-19) 
no desembarque em Tóquio, na 
última sexta-feira (6). 

O caso foi tornado público 
na manhã desta terça (10), 
após o nadador Daniel Dias 
publicar um vídeo no Insta-
gram em que pedia compre-

ensão das autoridades locais, 
uma vez que a ida da delegação 
brasileira a Hamamatsu antes 
da Paralimpíada se deu justa-
mente para aclimatação e trei-
namento. Além disso, segundo 
ele, os atletas isolados - que 
integram as seleções de nata-
ção, halterofi lismo, goalball e 
tênis de mesa - testaram nega-
tivo para covid-19, mas a pre-
feitura da cidade, até então, 
não permitia sequer a saída dos 
esportistas do quarto durante 
a vigência da quarentena de 
14 dias, iniciada no sábado 
(7), um dia após a delegação 
desembarcar no Japão.

Após a liberação para trei-
nos, Daniel também se mani-
festou pela rede social, agra-
decendo o apoio.

Daniel Dias

vas foi Yago Dora. O paranaense bateu o 
australiano Mikey Wright em uma bateria 
muito apertada, mas que o brasileiro tirou 
vantagem de boas escolhas da onda para 
vencer por 12.80 a 12.10.

Na penúltima bateria da rodada, Jad-
son André duelou com o havaiano Seth 
Moniz e o confronto teve muita emoção. 
André vencia a bateria por 13.33 a 11.17 

e Seth Moniz pegou uma onda no estouro 
do cronômetro. Os dois atletas aguarda-
ram a nota por muito tempo, e não foi 
suficiente para Moniz virar. No fim, vitó-
ria do brasileiro.

Fechando a terceira fase, Matheus Herdy 
caiu na água para enfrentar o americano Gri-
ffin Colapinto e garantiu mais um triunfo da 
brazilian storm por 14.50 a 13.80.

Medina e Deivid também avançam
Mais cedo, no começo da terceira fase, 

o atual líder do ranking mundial Gabriel 
Medina protagonizou um duelo épico con-
tra Michel Bourez, da França, com direito a 
uma virada no final com um rodeo flip sen-
sacional. Medina perdia por 13.00 a 13.70, 
até receber um 7.50 pela manobra sensa-
cional que fez e virar para 14.50 a 13.70.
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D
epois de perder por 
4 a 0 para o Inter-
nacional no último 
domingo, o Fla-

mengo voltou a ser o Flamen-
go de Renato Gaúcho: goleador 
e envolvente. O trio Arrascaeta/
Bruno Henrique e Gabigol de-
cidiu na vitória por 4 a 1 sobre 
o Olimpia, no Paraguai, e enca-
minhou a classifi cação para a 
semifi nal da Libertadores.

Mas não foi o Flamengo 
quando atua no Brasil. Renato 
armou o time com um estilo de 
marcação diferente, sem fazer 
tanta pressão na saída de bola 
do adversário. A estratégia fun-
cionou, porque o Olimpia foi à 
frente e deu os espaços deseja-
dos. Aí o trio rubro-negro fez 
a diferença. 

Bruno Henrique contribuiu 
com sua velocidade e duas óti-
mas assistências. Arrascaeta 
mostrou visão de jogo e capa-
cidade de entrar na área para 
fi nalizar. Fez um gol e sofreu 
um pênalti. Gabigol fez o que 
mais sabe: gols. Um de pênalti, 

um de perna direita e ainda deu 
uma assistência para Vitinho.

“A equipe voltou a ser o 
Flamengo. Foi um acidente de 
trabalho aquele jogo (contra o 
Inter). A equipe voltou a jogar 
muito bem, criar, fazer gols e 
conseguimos um bom resul-
tado nos primeiros 90 minu-
tos”, disse Renato.

Olimpia se revolta 
com o VAR

Se o ataque funcionou 
muito bem - e teve boas chances 
para ampliar ainda mais a gole-
ada - , o sistema defensivo teve 
alguns vacilos. No lance do gol 
do Olimpia, houve uma falha 
coletiva. No cruzamento para 
a área, Léo Pereira não esco-
lheu um marcador, Isla fi cou 
com dois atacantes e não con-
seguiu fazer o corte.

Talvez o lance mais emble-
mático da partida tenha sido a 
sequência em que Filipe Luís 
é expulso e o VAR chama para 
revisão um lance anterior de 
possível pênalti em Arrasca-

Reprodução

Fla encaminha ida para 
semifi nal da Libertadores 

eta. O árbitro corrige, assinala 
a penalidade para o Flamengo e 
anula o vermelho de Filipe Luís. 

O jogo estava 1 a 0 para o Fla-
mengo e poderia ter mudado 
de panorama.

Com 4 a 1 de vantagem, o 
Flamengo encaminhou a clas-
sifi cação e só precisa atuar com 

seriedade para confi rmar na 
próxima quarta-feira, em Bra-
sília, a ida para a semifi nal.
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Praia: Pipa

Comida: Cesar’s Salad

Música: Anos 80

Viagem; Uruguai ( Colônia de Sacramento)

Qualidade; Persistência 

Defeito: Sono

Signo: Virgem

Sonho de consumo: Viajar todo mês 

Livro: O poder do agora

Point: Todas as cachoeiras do Brasil

Posaria para uma revista masculina: Depende

Objetivo de vida: Continuar tendo uma vida 
tranquila e feliz sempre.

Perfume: J’adore dior

O que faz para manter a forma : Constância 

Filme:  Gladiador

O homem ideal para você tem que ser : 
Inteligente e educado. 

Parte do seu corpo que mais gosta: Bumbum

O melhor lugar para fazer amor é:  O melhor lugar 
é ao lado de quem me faz feliz .

O melhor lugar para fazer amor 
é ao lado de quem me faz feliz”“

Dar espaço e usar jogadores for-
mados na base não se trata apenas 
de discurso da direção ou preferên-
cia do treinador do Vasco. É regra. 
Tanto que a diretriz está estabele-
cida no contrato de Lisca. No caso 
específi co do comandante, junta-se 
a fome à vontade de comer. Há 30 
anos exercendo a função, o gaú-

cho de 49 viveu a maior parte de 
sua carreira treinando atletas de 
categorias inferiores. 

No acordo fi rmado entre as par-
tes, pelo menos um terço do elenco 
tem de ser composto por “crias”, 
como os meninos formados em 
São Januário são chamados. E, 
atualmente, o número é alcançado 

com sobra: 63% dos 33 jogadores 
vieram das categorias inferiores.

Lisca, aliás, não esconde o 
orgulho de ter participado dire-
tamente da formação de vários 
jogadores que defenderam a sele-
ção brasileira, citando entre eles 
Rafael Sobis, Alexandre Pato, Kaká 
e Marcelo, com quem trabalhou 

em Internacional de Porto Ale-
gre, São Paulo e Fluminense res-
pectivamente. 

“Isso eu posso falar que 
sei fazer. Já revelei Pato, Luiz 
Adriano, Sobis, Fábio Rochem-
back, Diogo Rincón, Kaká, 
Marcelo, Nilmar, Julio Batista, 
Lucas Leiva, Anderson... A lista 

é grande. Graças a Deus pude 
participar da revelação de vários 
atletas que viraram jogadores 
mundiais. Isso não tem preço 
para um treinador que pega esses 
meninos lá embaixo e fomenta 
esse crescimento deles. É isso 
que vou tentar fazer aqui no 
Vasco”, afirmou.
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